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2ª Mensagem da CEC/outubro de 2024 

O impacto que causamos (2 Coríntios 2:14-17) 

  

Quebra-gelo: os cheiros despertam memórias! O aroma do bolo da vovó, do feijão da mamãe, do perfume 

que você tanto gosta... Tudo nos transporta para momentos especiais. Você se lembra de algum cheiro 

marcante em sua vida? 

  

Em 2 Coríntios 2.14c-16, o apóstolo Paulo usa uma metáfora poderosa: o perfume que se espalhava 

durante os desfiles triunfais dos generais romanos. Assim como o aroma inesquecível marcava a 

vitória, o cristão, ao pregar o Evangelho, causa um grande impacto, espalhando uma fragrância que 

atinge diferentes pessoas e provoca diferentes reações. 

  

Dois aspectos do mesmo arom a: 

1. Cheiro de vida: para aqueles que aceitam a mensagem e são salvos, o Evangelho é como um 

perfume que leva à vida eterna. A mensagem de Cristo, quando recebida com fé, transforma, 

traz esperança e salvação. 

2. Cheiro de morte: para aqueles que rejeitam a mensagem, o Evangelho se transforma em um 

aroma de morte que leva à condenação. A mensagem que salva também condena os que a 

rejeitam. O conhecimento de Cristo permite a escolha entre a vida ou a morte, segundo a fé 

em Jesus. 

  

Assim como um perfume agradável desperta os sentidos, a mensagem do Evangelho, quando é 

proclamada com fidelidade, atrai as pessoas para Deus. 

  

Nós somos em Cristo: 

1. Um perfume especial: não somos qualquer perfume, mas o bom perfume de Cristo. 

Influenciamos, penetramos, nos impomos, atraímos e não podemos ser ocultados, 

tornando o ambiente mais agradável. Assim é o povo de Deus! 

2. Somos o perfume de Cristo e, ao anunciarmos o Evangelho, espalhamos o conhecimento 

de Deus.  

3. Deus nos usa, ou deseja usar, para espalhar o aroma do Evangelho e influenciar as pessoas 

com o conhecimento salvador de Cristo. Paulo, em romanos 10:14-15, ressalta a 

importância de anunciarmos essa mensagem. 

4. Como o perfume deixa um rastro, devemos causar um impacto por onde passamos. O 

testemunho de vida e a proclamação fiel da Palavra de Deus podem conduzir as pessoas à 

salvação ou à condenação. 

5. Ser o bom perfume de Cristo é um privilégio, mas também uma grande responsabilidade. 

O nosso chamado é impactar o mundo ao nosso redor com a fragrância do Evangelho, 

levando esperança, cura e salvação. Que possamos viver de forma que as pessoas sintam o 

aroma de Cristo em nós e sejam atraídas para a vida eterna. 

6. Temos exalado o bom perfume de Cristo neste mundo? 
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